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REQUERIMENTONº 668/2021

Requer informações do poder 
Executivo Municipal e 
Departamento de Transporte 
público, quanto ao reajuste da 
passagem do ônibus urbano em 
Santa Barbara d Oeste - SP

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, o Poder Legislativo Municipal, através de 
seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por diversos 
usuários que fazem uso do transporte público municipal, onde, estão  
questionando o reajuste do valor da tarifa em Santa Barbara d Oeste.

 

                          CONSIDERANDO que, muitos pessoas utilizam o transporte 
publico para se dirigir até o seu  local de trabalho, portanto, aumentar o preço da 
tarifa em plena crise da pandemia  que todos vem enfrentado, só torna mais 
difícil a vida de quem mais necessita de ajuda neste momento.

CONSIDERANDO que é direito do cidadão questionar o 
parlamentar sobre informações relevantes de interesse público. Sendo a 
transparência um dever dos órgãos públicos e o cidadão tem direito ao acesso 
às informações;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) Solicito que a Prefeitura e setor responsável pelo transporte 
público municipal informe os dados (estudos)  que constam no parecer técnico 
da diretoria de gestão de transporte municipal e analise da comissão tarifária, 
que concluiu a necessidade de alteração no valor da passagem do transporte 
coletivo em Santa Barbara d Oeste. 

2º) Qual foi o percentual aplicado no valor da passagem do 
transporte publico  nos últimos quatro anos (2016, 2017, 2018, 2019) em Santa 
Bárbara d Oeste? Descriminar de forma detalhada ano a ano.
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3º). Qual os benefícios oferecidos pela empresa  à população 
barbarense atualmente? Informar de forma detalhada.

4º). Qual o atual número de ônibus que compõe a frota do 
transporte coletivo em Santa Bárbara d Oeste? Descriminar de forma detalhada 
a quantidade e escala com suas respectivas linhas e horários.

5º). Quantos abrigos em ponto de ônibus foram instalados até a 
data atual, 30/072021? Informar de forma detalhada os locais e datas que foram 
instalados.

6º). A empresa  de transporte coletivo municipal está seguindo e 
cumprindo as normas de combate e  prevenção no enfrentamento a pandemia 
covid-19/ Informar de forma detalhada as ações realizadas atualmente pela 
empresa.

7º). Outras informações que julgar relevantes sobre o assunto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de julho de 2021.

JESUS
                 Valdenor de Jesus G. Fonseca

   -Vereador-
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